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【学校経営方針】 

～新しい時代を豊かに生きる子どもの育成～ 
「子どもが活躍（きらっと光る）できる学校」 

「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」 

「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」 

第２回 PTA実行委員会を開催しました。 
９月１１日（金）第２回 PTA 実行委員会を開催しました。今回は体育大会における新型コロナウイルス感

染症対策について話し合いを行いました。また、感染防止対策をとったうえで行う、２学期の今後の学校行事

（特に修学旅行）についても話し合いました。実行委員の皆様、夜の遅い時間に出席してくださりありがとう

ございました。 

 

９月 4 日の PTA補導安全委員会でいただいたご意見です。 
８月３1 日（月）～９月４日（金）の一週間、登校時に PTA 補導安全委員会の皆様にご協力をいただき、 

登校指導を行いました。最終日の４日の PTA 補導安全委員会では、「神須屋（セブンイレブン前）は歩行者用

信号がなく、横断のタイミングがむずかしい」「葛城町入口交差点付近が待ち合わせの場所になっていて、混雑

している」「とんぼ池公園への道の T 字路交差点は通行量が多く、３方向からの進入があり、車は気をつけて

くれているが、危険」「奥医院前交差点・滝の下スーパー前交差点は、現在集団登校でないため、一時に登校が

集中することが少なくなり、狭い歩道でも以前ほど危険性を感じることはなかった」「有真香会館前の交差点は

歩道ができて、使いやすそう。交通量は多いが子どもの人数は少ないし、かたまって登校している」等のご意

見をいただきました。今後の学校園での交通安全指導の参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

 

おたんじょう会がありました。（修斉幼稚園） 
９月１０日（木）「おたんじょう会」がありました。前回の「おたんじょう会」が 

６月下旬だったので、本当に久しぶりの「おたんじょう会」でした。みんなで歌う 

「おたんじょう会」の歌も、久しぶりでしたが、しっかりと歌いました。校長先生か 

らのプレゼントは「３匹のクマ」という絵本の読み聞かせでした。絵本の最後は「女 

の子は森に逃げてしまいました」というシーンで終わるのですが、園長先生からの 

「この後、どうなったと思う？」という問いかけに対し、園児たちは「帰っておいで 

と声をかけた」「仲良くなった」「一緒に寝た」など、それぞれが続きの場面を想像して、答えてくれました。 

 

幼稚園と１年生の交流会がありました。 
９月１１日（金）２・３時間目に、幼稚園と１年生の交流会 

がありました。１年生はぬれてもいいように着替えての参加で 

す。園庭で「水鉄砲」「金魚すくい」「かき氷屋さん」「色水づ 

くり」をしました。いつもは７人の園児が使っている園庭が、 

今日はなんだか狭く感じるほど、１年生と園児たちが一緒にな 

って駆け回っていました。 

 

運動会について①（新型コロナウィルス対策にご協力ください） 
今年は、時間短縮のために、児童・園児の準備体操を開会式前に、整理体操を閉会式後に、それぞれ教室も 

しくは運動場で行います。また、児童の人数の関係上、1・2・６年生のリレーは２つに分割して行います。 
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